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Asumimos las nuevas autoridades, en Noviembre del 2020 con una transición muy fluida.
Siguiendo el camino de lo trazado por los gobiernos anteriores, viviendo una nueva era, protocolos, 
asistencia alimentaria (ollas y canastas), siendo vigilantes de distintas actividades, planificando, 
tomando decisiones sobre la marcha, con un cuadro sanitario que nos marcaba en consulta 
permanente desde el gobierno nacional y departamental, aprendiendo a gestionar en plena 
pandemia.

Este informe es un balance de lo actuado hasta diciembre 2021, desde el vértice siendo de los cuatro
que marca la ley de descentralización y participación ciudadana N°19272 mas versátil, informamos 
y analizamos tema de lo actuado.

El vértice se encarga de evaluar y asesorar al Concejo Municipal en lo que respecta a los temas que 
engloban las diferentes temáticas de social y cultural, dentro de estas lo que mas se destaca, 
Desarrollo humano, Cultura en lo global, deportes, discapacidad, genero y equidad, Derechos 
humanos y eventos.

Comenzamos a funcionar reuniéndonos una vez por semana presencial, 9 concejales, pasando a la 
plataforma virtual “Zoom”, cuando se agudizo la situación por el Covid – 19. Hasta el momento los 
únicos cambios que se llevaron acabo en la comisión son que luego se procedió a funcionar cada 15 
días por temas laborales y de horarios de concejales, y la la renuncia de un concejal por temas 
personales, esto no impidió que aun así se resolviera mantener que las reuniones con las 
Organizaciones, se agendaran previo realización de la comisión en el correr de la semana.

Acciones de la Comisión

La comisión se reunión de forma ordinaria y extraordinaria un total de 34 veces y propuso al 
rededor de 150 resoluciones.

Se mantuvieron distintas reuniones por fuera de las reuniones ordinarias y extraordinarias con 
Representantes de los 3 distintos niveles de gobierno (Nacional, Departamental y Municipal), por 
diferentes temáticas, siendo destacadas las reuniones mantenidas con las las Direcciones de 
Desarrollo Humano, Discapacidad, Genero, Deportes, Cultura y la Secretaria de Desarrollo Local y 
Participación.

La comisión se propuso como eje fundamental en virtud de la pandemia el apoyo a ollas populares, 
el aporte de canastas y la atención de personas en situación de máxima vulnerabilidad.

La comisión también resolvió interiorizares sobre como las organizaciones sociales de nuestra 
Ciudad pueden acceder para la participación y concurso ante distintos fondos, ya sean a nivel 
nacional y departamental, por lo cual se concreto reunión con la Coordinadora del Gabinete 
Productivo de la IC Tania Yanes y el MTOP.



Desde el vértice se generaron distintos proyectos a los efectos de presentarse ante distintos fondos, 
que son : Proyecto huertas, INEFOP – Nueva Esperanza y Biblioteca Tota Quinteros.

El proyecto “Manos a la Huera” fue seleccionado, adjuntándose materiales, actualmente cabe 
resaltar que se encuentra en la fase de ejecución y proyección, contando no solo con los fondos 
aportados por el gobierna nacional OPP, sino que también con fondos Municipales.

Otros de los ejes que la comisión entendió que se debían desarrollar y ondear, los cuales se están 
desarrollando son: Cultura, Deportes y Centros de Barrios, para mayor ilustacion se adjunta 
información.

Para el desarrollo de actividades culturales, y todo lo expresado anteriormente se invirtió la suma de
aprox $ 583.734

El vértice comenzó a trabajar en las siguientes propuestas: Reuniones con Organizaciones sociales y
comisiones de fomento, Área de la Juventud, niños y niñas y Municipío Saludable, se propuso 
profundizar  en estas temáticas en este 2022.

El vértice se propone trabajar para este 2022 en comenzar a generar mas propuestas sobre las 
temáticas de Genero, discapacidad, diversidad, adicción, salud y afro descendencia, que si bien el 
año pasado se desarrollaron distintas propuestas como conversatorios y el proyecto de crear una sala
de rehabilitación, resulto que se entiende que las acciones resultan un poco escasas se propone 
trabajar mas en el tema.

En cuanto al desarrollo de proyectos son: fotogaleria en plaza 8 de marzo y DDHH, que si bien esta 
aprobado, por faltas de recursos no se pudo ejecutar en el 2021.

En cultura se trabajara con la “Fundación un niño un instrumento”, desarrollándose en otros lugares 
del territorio.

En Deportes se trabajara con la proyección de distintas canchas de fútbol 11, 
iluminación,restauración y regularización de las ya existentes

Y por ultimo el queda pendiente la propuesta de generar un escenario en la plaza de DDHH.

Para el desarrollo de actividades culturales, y todo lo expresado a se adjunta material informativo: 
salud, huertas, cultura Centros de Barrio, resoluciones y actas.


